



DIEGO MARTIN / AGENCIAUNO

Juan Andrés Lagos (PC) fue asesor de Interior desde 2022.

Remueven a Juan Andrés Lagos como asesor de Interior

Aseguran que se debe a “cambios de equipos”. Oposición valoró la medida.

El Gobierno informó ayer la salida de Juan Andrés Lagos (PC) como asesor de la Subsecretaría del Interior, donde arribó en 2022 y se dedicaba principalmente a realizar minutas sobre contingencia.

Tras las críticas que recibió Lagos desde la oposición y algunos sectores del oficialismo por algunos dichos sobre el régimen de Nicolás Maduro en la investigación sobre el secuestro y asesinato del exmilitar venezolano Ronald Ojeda y algunas apoloías al estallido social, algunos parlamentarios pidieron su salida del Gobierno, la que se concretó ayer.

Ante la salida del militante del PC y cercano al presidente de esa colectividad, Lautaro Carmona, desde el Gobierno señalaron que se debía a “procesos normales

de cambios de equipo” y no a una definición política.

Junto a Lagos, quien hasta ayer no tenía reemplazo, se removió de su cargo también a los militantes del PS Carolina Garrido, quien era jefa de la división de seguridad pública de la subsecretaría; y Francisco Astudillo, encargado de la división de gestión y modernización de las Policías.

Sobre la salida de Lagos, la diputada Marlene Pérez (IndUDI), dijo que “la decisión de remover al señor Lagos se debió haber adoptado meses atrás, cuando defendió públicamente a la narcodictadura de Venezuela”. El jefe de bancada de Evópoli, Jorge Guzmán, agregó que “valoramos que saliera del Ministerio de Interior y Seguridad Pública porque estaba haciendo daño a la institucionalidad”.